

COMMUNIQUE DE PRESSE :

A Grenoble, le 06 novembre 2024

Non, à la fermeture du bureau de poste Alsace-Lorraine à Grenoble

La direction de la Poste, après avoir reporté à 2 reprises sa décision, annonce la fermeture du bureau de Poste Grenoble Alsace Lorraine pour le 15 novembre. Cette décision est totalement arbitraire et sans aucun fondement : ce bureau de poste est toujours plein à craquer et son activité courrier colis marche très bien. Rien ne justifie cette fermeture si ce n'est une obsession **de réduire les missions de service public de La Poste pour privilégier la rentabilité financière du groupe la Poste.**

Ce n'est pas aux clients, usagers, professionnels et postiers du bureau d'alsace lorraine de payer les mauvais investissements des dirigeants du groupe La Poste. Mais c'est bien à eux que revient la charge de récupérer **ce que doit l'état à La Poste au titre des missions de service publique.**

Nous appelons à résister et à exiger un service postal de qualité et de proximité **au service de l'intérêt général** et d'une économie sociale et solidaire.

**SUD PTT se joint à l'initiative du collectif « j'aime ma poste »
et appelle à un rassemblement**

**Samedi 09 novembre, 12h devant le bureau
d'Alsace Lorraine.**

Contact presse : Arnaud Vossier 06 89 98 55 90

